
VERBALE N. 21  SEDUTA CONSILIARE DEL 18 DICEMBRE 2023

Il  Consiglio dell’Ordine, con la presidenza dell’Arch. Pasquale Caprio e con a latere il  Cons.  
Segretario  arch.  Mariateresa  D’Arco  ed  il  consigliere  Tesoriere,  Arch.  Fernando  Salsano, 
convocato per le ore 17,30 nei modi di legge, si riunisce quest’oggi, in presenza, presso la sede 
con il seguente ordine del giorno:

1. Lettura ed approvazione verbale seduta precedente;
2. Variazioni all’Albo;
3. Approvazione spese;
4. Approvazione parcelle;
5. Fissazione quota iscrizione anno 2024;
6. Questioni legali (relaziona l’avv. De Vita);
7. Varie;

Sono presenti nn. 14  consiglieri come di seguito precisati:

1. Arch. Pasquale Caprio; X 
2. Arch. Mariateresa D’Arco; X
3. Arch. Fernando Salsano;  X
4. Arch. Laura Pellegrino; X
5. Arch. Ilaria Concilio; X
6. Arch. Alberto Barone; Assente
7. Arch. Renato Fusco;                   X
8. Arch. Carla Ferrigno; X
9. Arch. Franco Luongo; X
10. Arch. Giancarlo Mollo; X
11. Arch. Eugenia Cavallo; X
12. Arch. Marta Garofalo;  X
13. Arch. Maria Giordano; X
14. Arch. Emmanuel Ruggiero;   X
15. Arch. Iunior Simona De Felice; X

Alle ore 18,10 constatata la sussistenza del numero legale, si valida e si apre la seduta.
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Variazioni all’Albo

Su relazione del Consigliere Segretario, a seguito di domanda degli interessati, vengono iscritti 

all’albo:

SEZIONE A

SEZIONE B

1

 Architetto Junior ________________  nata  a ________ (__)

il _________  al n. ______  del Registro Generale; Pianificatore Junior

Su relazione del Segretario, a seguito di domanda degli interessati, vengono concessi i nulla 

osta:

SEZIONE A

1

Architetto __________________  n. _____del Registro Generale B

per Trasferimento all’Ordine Architetti PPC di ___________.Pianificatore

Paesaggista

Conservatore

SEZIONE B

2

 Architetto Junior ______________   _________ nato  ad _______ (SA)

il __.__.____  al n _______ del Registro Generale; Pianificatore Junior

2

1

 Architetto

________________________________________________________

________________________________________________________

 Pianificatore

 Paesaggista

 Conservatore 



Su relazione del Consigliere Segretario, vengono cancellati dall’Albo

SEZIONE A

1

Architetto

________________________________________________________

________________________________________________________

Pianificatore

Paesaggista

Conservatore

2

Architetto

________________________________________________________

________________________________________________________

Pianificatore

Paesaggista

Conservatore

3

Architetto

________________________________________________________

________________________________________________________

Pianificatore

Paesaggista

Conservatore

4

Architetto

________________________________________________________

________________________________________________________

Pianificatore

Paesaggista

Conservatore

SEZIONE B

1  Architetto Junior ____________ n° _____ del Registro Generale

Per _________________. Pianificatore Junior
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Su relazione del cons. Segretario, a seguito di domanda degli interessati, vengono iscritti STP

Denominata: SOCIETA STP “________________________”

                Legale Rappresentante:  ___________________;

8.
          So   Soci:  _____________________;
                            _____________________. 

1) APPROVAZIONE SPESE

Su relazione del  consigliere  tesoriere,  per  l’esercizio  finanziario  2023,  vengono approvati i 

mandati  di  pagamento  dal  ________________________________________________________ per 

l’importo di € ________________________________________________________).

  Omologazione parcelle e approvazione pareri per prestazioni professionali.

Non vi sono pareri motivati da approvare

Su relazione del Cons. segretario vengono approvate le parcelle:

n.  20/2023                                dell’ Arch. ______________                    per     €   ______________    ;

n.   21/2023                               dell’ Arch.______________                     per     €    ______________    ;

n.  22 /2023                               dell’ Arch. ______________                    per     €     ______________    ;

n.  23 /2023                               dell’ Arch. ______________                    per     €      ______________    ;

Verbale n° 21 seduta consiliare del 18 dicembre 2023

Sul 1° punto all’O.d.G. viene data lettura del verbale della precedente seduta che si approva.

Sul 2° punto all’O.d.G. si approvano le variazioni all’Albo come riportate nelle pagine 2 e 3 del 

presente verbale.
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Sul 3° punto all’O.d.G.  si  approvano le spese come riportate alla pagina n. 4 del presente 

verbale;

Sul 4° punto all’O.d.G. si approvano le parcelle come riportate alla pag. 4 del presente verbale;

Sul 5° punto all’O.d.G. il Consiglio, con voto unanime, decide di  lasciare inalterati gli importi 

delle quote di iscrizione per l’anno 2024 precisando che la scadenza del pagamento è fissata al  

30 di marzo del 2024. 

In  merito  alla  creazione  di  una  piattaforma  per  i  giovani  iscritti  o  architetti  in  cerca  di 

occupazione  con  compilazione  di   una  sorta  di  albo  a  latere  in  cui  inserire  tutte  le 

caratteristiche di chi si iscrive comprendendo anche tutte le relative competenze riservando 

l’ingresso anche a coloro, non più giovani iscritti, che anelano a reinserirsi. Dando seguito a 

quanto accennato nella precedente seduta consiliare l’ing. Santacroce, interpellato nel merito 

dal Presidente, su come strutturare tale piattaforma la cui finalità dovrebbe essere quella di 

pubblicizzare sia agli iscritti all’Albo, titolari di studi professionali, che ad aziende esterne che 

operano nel settore dell’edilizia la possibilità di poter reperire all’interno di detta piattaforma 

eventuali professionisti disponibili a prestare la propria opera professionale. Tale piattaforma, 

giusta  illustrazione  fornita  dall’ing.  Santacroce  potrebbe  essere,  in  seguito,  suscettibile  di 

ampliamenti volti ad ottimizzare il rapporto fra Ordine ed Iscritti. Per tale elaborazione l’ing. 

Santacroce,  già  collaboratore  dell’Ordine  essendo  colui  che  ci  tiene  il  sito,  ha  chiesto  il 

compenso di €  ______________     per la strutturazione di base ed un compenso annuo di € 

______________     per la tenuta in ordine della piattaforma e tutti gli eventuali aggiornamenti. 

E’ presente l’ing. Roberto Santacroce che spiega meglio il tutto. Dopo ampia discussione e le 

numerose  richieste  esposte  l’ingegnere  si  riserva  di  presentare  una  nuova  offerta  più 

dettagliata  che  verrà  esaminata  in  un  prossimo  consiglio  per  assumere  una  decisione  in 

merito.

Per le prossime festività natalizie si delibera all’unanimità dei presente la chiusura della sede 

dal 22.12 c.a. a tutto il 5.01.2024.

Sul 6° punto all’O.d.G.  non vi è nulla da discutere. 
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Sul 7° punto all’O.d.G. non vi è nulla da discutere.

Avendo, quindi, esaurito la discussione sui vari punti all’O.d.G., alle ore 19,30 la seduta viene 

tolta.

Di tanto è verbale.

IL CONSIGLIERE SEGRETARIO
(arch. Mariateresa D’Arco)

IL PRESIDENTE
(Pasquale Caprio)
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